
 

 

 

 

 

 

 

Sicherheitsinformationen Basketball Backboard Winner 

Personen, die dieses Basketball-Set aufbauen und verwenden möchten, müssen die folgenden 

Hinweise lesen, verstehen und befolgen. Der Eigentümer der Anlage muss sicherstellen, dass alle 

Spieler diese Regeln kennen und einhalten: 

Vor dem Aufbau des Artikels muss die Person, die ihn montieren, sorgfältig die Aufbauanleitung lesen 

und alle Teile im Karton überprüfen, um sicherzustellen, dass sie mit der Teileliste übereinstimmen. 

Vor dem Aufbau des Basketballkorbs sollte zunächst die Spielfläche ausgewählt werden; der Boden 

darunter sollte eben sein. Die Montage muss an einer dafür geeigneten Wand aus Gestein erfolgen. 

Vor der Benutzung sollte die Stabilität des Korbs überprüft werden. 

Der Korb ist nicht für Wettkämpfe gedacht. Spieler dürfen sich nicht am Korb hochziehen oder am Ring 

festhalten, um den Ball in den Korb zu werfen. Tragen Sie während dem Spiel keinen Schmuck (Ringe, 

Uhren, Halsketten usw.). Wenn sich Schmuck im Ring oder Netz verfängt, können Spieler schwere 

Verletzungen erleiden oder der Ständer könnte umkippen. 

Führen Sie regelmäßige Kontrollen auf lose oder beschädigte Teile durch. Wenn Probleme festgestellt 

werden, sind die entsprechenden Sicherheitsmaßnahmen sofort zu ergreifen.  

Das Basketball Backboard Winner darf nur von Erwachsenen montierte/demontiert werden, niemals 

von Kindern. 

Benutzung unter unmittelbarer Aufsicht von Erwachsenen. 

  



 

 

 

 

 

 

 

Safety Information Basketball Backboard Winner 

Persons who wish to assemble and use this basketball set must read, understand, and follow the 

instructions below. The owner of the equipment must ensure that all players are familiar with and 

adhere to these rules: 

Before assembling the item, the person conducting the assembly must carefully read the assembly 

instructions and check all parts in the box to ensure they match the parts list. 

Before installing the basketball hoop, select the playing area; the ground underneath should be level. 

The assembly must be carried out on a suitable rock wall. 

Before use, the stability of the hoop must be checked. 

The hoop is not intended for competitive use. Players must not pull themselves up on the hoop or hang 

on the ring to shoot the ball into the basket. Do not wear jewelry (rings, watches, necklaces, etc.) during 

play. Jewelry caught in the ring or net may cause severe injuries to players or cause the stand to tip 

over. 

Conduct regular inspections for loose or damaged parts. If any issues are found, appropriate safety 

measures must be taken immediately. 

The Basketball Backboard Winner must only be assembled/disassembled by adults, never by children. 

Use only under direct adult supervision. 

  


